
 
 
 
Protokoll zur Stadteilkonferenz am 07.12.21  
Videokonferenz 
 
Tagesordnung: 
1.) Begrüßung 
2.) Gedenkminute für die vor kurzem verstorbenen Nahstehenden und Kollegen 
3.) Vorstellung des neuen Schriftführers Kevin Nassir-Deen 
4.) Vorstellung des Terminplans 
5.) Vorstellung der ersten Sitzungsergebnisse AG Info und Kommunikation BEWE 
6.) Verschiedenes 
 
Teilnehmende: Stadtteilschule GSB, proQuartier, Arge (2), Westibül(1),SPD, Linke, FDP, 
Elternrat FFB, Schachclub, HDJ Heckaten, Spielhaus, Bürger(2), Kirche Bergedorfer Marschen 
 
1.) Werner Kleint begrüßt die Anwesenden an den Bildschirmen. 
 
2.) Den Verstorbenen Elsbeth Elsner, Martin Krüger und Gudrun Rehse wird einer Schweigeminute 
gedacht. 
 
3.) Der neue Schriftführer Kevin Nassir-Deen wird vorgestellt. 
 
4.) Vorstellung des Terminplans: 
 a) 04.01.22 Stadtteilkonferenz (Wird aufgrund der aktuellen Lage per Zoom stattfinden). 
Die Anwesenden einigen sich darauf, die Stadtteilkonferenzen in Zukunft weiterhin um 17:00 Uhr zu 
beginnen. 
 
b)13.01.22 Stadtteilbeiratssitzung  
 
c) Die Stadtteilkonferenz wird im Juli aufgrund der Sommerpause nicht stattfinden. 
 
5. Vorstellung der ersten Sitzungsergebnisse AG Info und Kommunikation BEWE 
a) Es soll u.A. die Wegeleitung in BEWE modernisiert bzw. digitalisiert werden. 
b.) Die AG kümmert sich darum, dass die Informationsverbreitung in BEWE verbessert und auf den 
neusten Stand gebracht wird. 
c.) Auch die BEWE Homepage soll digital weiterentwickelt werden. 
d.) Die Facebook-Seite und die Instagram-Seite werden aktualisiert bzw. neu entworfen. 
Christine Zahrzewski (Stadtteilschule GSB), fragt ob es auch Übersetzungen auf den Seiten geben 
wird,  
Nassim A. (Bewohner und Mitglied der AG) versichert dass es leicht sein würde dies umzusetzen. 
 
5.) Verschiedenes 
 



a.) Werner Omniczyinski berichtet vom Verkehrsausschuß  über den Stand der Dinge bezüglich der 
Anbindung Oberbillwerder an die B5 mit Verkehrsführung. 
Bei weiteren Infos werden die Stadtteilkonferenz-Teilnehmer informiert. 
 
b.) Werner Kleint: "Der Bedarf nach Themen/Referenten in der Stadtteilkonferenz ist hoch" Er lädt 
dazu ein, Vorschläge zu machen. 
Ute Harriefeld (Faktiv Bergedorf) weist daraufhin, dass noch Rise-Mittel zur Verfügung stehen und 
dass unter Corona-Auflagen noch integrative Dinge möglich sind. 
Werner Kleint (Vorsitzender) weist darauf hin, dass, über die aktuelle Corona-Situation hinweg 
geplant werden sollte und ist zuversichtlich dass einiges möglich sein wird. 
Wiederholt weist er darauf hin, dass man für Ideen/Vorschläge offen ist. 
 
c.) Am P5 ist eine neue Beleuchtung angebracht wurden. 
Die allgemeine Beleuchtung im Stadtteil lässt zu wünschen übrig. Insbesondere die Beleuchtung vom 
Weg Friedrich-Frank-Bogen bis zum Querweg ist nicht ausreichend so berichten Teilnehmer. 
Es wird auch berichtet, dass Kinder teilweise fremde erwachsene fragen, ob diese sie auf den 
Nachhauseweg begleiten, aus Angst vor der Dunkelheit. 
Auch über Angriffe/Überfälle auf Passanten wird berichtet. 
 
Werner Kleint informiert die Anwesenden, dass die Politik dabei ist sich um diese Angelegenheit zu 
kümmern. 
Michael Mirbach (Linke) erwähnt auch, dass diese Dinge hoffentlich zeitnah behoben seien werden. 
 
 
Schließung der Stadtteilkonferenz: Werner Kleint bedankt sich für die Teilnahme. Er appelliert 
nochmals, gerne Ideen und Themen vorzubringen, die bei der Stadtteilkonferenz besprochen werden 
können. 
Er wünscht schöne Feiertage und das alle gesund bleiben. 
 
Letze Stadtteilkonferenz des Jahres 2021 
 


